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BRUGNARO NUOVO AMMINISTRATORE DI SAVE,  
NOMINA QUANTO MAI INOPPORTUNA. 

 
Comunicato Stampa 

 
Venezia, 23.12.206 - “Ritengo quanto mai inopportuna la nomina che il sindaco di Venezia 
Luigi Brugnaro ha deciso di accettare quale nuovo componente del Cda di Save, società di 
gestione dell’aeroporto di Tessera e di Treviso. 
E’ chiaro che il “regalo” che Enrico Marchi ha voluto fare a Brugnaro, sottintende il totale 
allineamento della linea politica mantenuta in questi mesi dal sindaco di Venezia agli 
interessi dello scalo aeroportuale di Tessera, promossi in primis dal presidente di Save. Mi 
riferisco in particolar modo alle velleità espansionistiche sponsorizzate da Enrico Marchi, 
che, come tutti sanno, mira a raddoppiare i volumi di traffico dell’aeroporto Marco Polo. 
Ricordo come, nonostante le numerose criticità insite nel Masterplan 2021 di Save per 
l’Aeroporto di Venezia - ancora privo del Piano di rischio conto terzi e del piano di 
monitoraggio per la qualità dell’aria - la Commissione Tecnica di VIA abbia condiviso la 
quasi totalità delle proposte del gestore,in particolare in merito alla mancata previsione di 
un aumento del traffico veicolare - e dell’inquinamento dell’aria, nonostante si preveda di 
portare il numero annuale dei passeggeri dagli attuali 8 milioni agli 11/12 milioni nel 2021 e 
di incrementare altresì del 32% il numero dei voli dello scalo veneziano. 
Con numerosi atti di sindacato ispettivo ho richiamato poi, all'attenzione dei Ministri 
competenti, alcuni tra i principali nodi critici contenuti nel MP 2021, tra cui lo sforamento 
dei limiti acustici, l'aumento dell'inquinamento ambientale quale conseguenza diretta 
all'aumento del numero dei voli, l’assenza di previsione delle necessarie opere di 
mitigazione del rumore e delle altre opere di compensazione ambientale, stante la volontà 
di SAVE di procedere, solo successivamente a numerose rilevazioni fonometriche, e 
attraverso opere passive, a tali opere. 
Mi auguro pertanto che il Sindaco, piuttosto che sentirsi “onorato” per la nuova carica che 
lo pone in perfetta sintonia con gli interessi di Save, ci ripensi presto, poichè, anche in 
qualità di autorità sanitaria locale, dovrebbe prima di tutto salvaguardare il suo ruolo di 
controllore e supervisore nei confronti del gestore aeroportuale, sempre e solo 
nell'interesse diretto della cittadinanza!” 
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